



Málaga, 18 de diciembre de 2018

## **DÍA DE LA ESPERANZA**

Hoy celebramos el día de la Virgen de la Esperanza. Nos reunimos toda la Comunidad Educativa del Colegio Academia Santa Teresa de Málaga para conmemorar su fiesta y recordar con tristeza a la que deseamos sea la última mujer que pierde la vida de forma tan violenta.

Madre de la Esperanza, te pedimos:

- Que ilumines nuestra mente para que nuestras ideas y pensamientos estén siempre a favor de los demás.
- Que llenes nuestro corazón de amor, cariño y misericordia, que nos conduzca siempre a ponernos siempre en el lugar del otro.
- Que llenes nuestras manos de obras buenas, de acciones que nos ayuden a vivir en armonía y gozar de una convivencia fraterna.

Pedro Poveda, que todo lo ponía en manos de la Virgen, nos dice:

***“Tenemos mucha fe, mucha esperanza, y no dejamos de soñar,  
y hasta realizamos algunos sueños”***

San Pedro Poveda